

Toutes et tous ensemble contre l'extrême droite !

Dans la perspective des élections législatives de juin 2024, nous réaffirmons notre opposition aux idées d'extrême droite : elle est un danger pour l'École publique et l'enseignement supérieur pour nos élèves et leurs familles, pour l'ensemble des personnels et pour la démocratie. L'extrême droite a une vision réactionnaire et aux antipodes du modèle d'École que nous défendons. Elle porte un programme

- > Inégalitaire: l'École du RN, c'est une école qui oriente toujours plus tôt et qui fait la guerre aux pauvres en multipliant les mesures punitives à destination des plus précaires.
- > Raciste: l'École du RN, ce sont des mesures en particulier islamophobes et racistes (interdiction du voile pour les accompagnantes de sorties, suppression des enseignements de langue et culture étrangère, discriminations envers les étudiant-es étranger-es hors Europe...)
- > Sexiste et LGBTQIAphobe : le RN mène un combat contre ce qu'il appelle «l'idéologie wokiste et la propagande LGBT» qui représenteraient «un danger mortel pour notre civilisation».
- > Autoritaire: L'École du RN, c'est une école d'un autre siècle, celle de l'uniforme, de la restauration de "l'autorité du maître". C'est aussi la généralisation de la vidéosurveillance dans les établissements. Remise en cause des libertés pédagogiques pour les enseignant-es de la maternelle à l'université.
- > Réactionnaire: l'École du RN, c'est la mise en place de programmes passésistes, centrés sur l'enseignement du français, des mathématiques, et sur l'enseignement d'une Histoire de France fantasmée, à la gloire du pays.

En tant qu'organisations syndicales attachées au progrès social et à la démocratie, nous portons haut et fort les principes républicains d'égalité et de liberté. À rebours de ce que porte l'extrême droite, nous rappelons notre attachement à un projet scolaire de l'École publique :

- qui accueille partout tous-tes les élèves, sans distinction d'aucune sorte et avec de vrais moyens au service des apprentissages de chacun-e ;
- qui reconnaît et respecte le travail des personnels, correctement formés et rémunérés.

Contre l'arrivée au pouvoir du Rassemblement National, dans l'unité syndicale, nos organisations appellent dès maintenant les personnels à se mobiliser massivement, par le vote et par la rue, pour empêcher l'extrême droite de parvenir au gouvernement.

Nantes, le 21 juin 2024